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平成18年７月27日（木曜日）

午前10時２分開会

会議に付した案件

○委員協議

１．県民や企業等との意見交換会の実施に

ついて

２．県外調査について

３．その他

出席委員（11人）

委 員 長 濵 砂 守

副 委 員 長 太 田 清 海

委 員 植 野 守

委 員 米 良 政 美

委 員 坂 口 博 美

委 員 蓬 原 正 三

委 員 黒 木 覚 市

委 員 中 野 廣 明

委 員 押 川 修一郎

委 員 満 行 潤 一

委 員 新 見 昌 安

欠 席 委 員

委 員 井 本 英 雄

委 員 湯 浅 一 弘

委員外議員（なし）

事務局職員出席者

政策調査課主査 鬼 川 真 治

議 事 課 主 幹 亀 澤 保 彦

ただいまから、河川環境対策特○濵砂委員長

別委員会を開会いたします。

まず、本日の委員会の日程についてでありま

、 。すが お手元に配付の日程案をごらんください

本日は、まず、今後の活動予定について協議を

いただきたいと思います。内容は、県民や企業

等との意見交換会について、及び県外調査につ

いてであります。その後、宮崎市の下水道処理

。施設に参りまして現地調査を予定しております

このように取り進めてよろしいでしょうか。

〔｢異議なし｣と呼ぶ者あり〕

それでは、そのように決定いた○濵砂委員長

します。

早速協議に入りたいと思います。

まず、協議事項１、県民や企業等との意見交

換会の実施についてであります。

県内調査につきましては、先週までに、県北

・県南の河川濁水の状況や森林整備等につきま

して現地調査を実施したところでありますが、

今後は、県民や企業等の意見を聞くことも重要

であると考えます。そこで、エリアを県北、県

南に分けて１回ずつ意見交換会を実施したいと

考えますが、この件につきまして皆様の御意見

を伺いたいと存じます。

〔｢予定としてはいつごろですか｣と呼ぶ

者あり〕

予定は後から出てきますので、○濵砂委員長

先に進んでおいてよろしいでしょうか。

、 、それでは 御意見がないようでありますから

意見交換会につきましては実施することで決定

いたします。内容等詳細につきましては、正副

委員長に御一任をいただきたいと存じますが、

よろしいでしょうか。

〔｢異議なし｣と呼ぶ者あり〕

それでは、そのように決定いた○濵砂委員長

します。

次に、意見交換会を実施するに当たっての日

程についてでありますが、資料１をごらんくだ
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さい。

この計画の中で行うことになりますと、９月

の定例会中、10月下旬の閉会中、11月の定例会

中に行うことになると考えます。県北・県南そ

れぞれ１回ずつ実施するということになります

と、閉会中の特別委員会をこの計画以外にさら

にもう一回開催しなければなりません。この件

につきましては委員の皆様の御意見をお聞きし

たいと思いますが、いかがでしょうか。

なお、参考といたしまして、資料２として今

後の議会行事関係の予定表をお配りしておりま

すので、ごらんください。

。○米良委員 正副委員長の案をお示しください

事務局の案でありますが、協議○濵砂委員長

を詰めておりますけれども、10月４日水曜日、

５日木曜日 ６日金曜日 10月10日月曜日から13、 、

日金曜日……。

暫時休憩いたします。

午前10時５分休憩

午前10時６分再開

委員会を再開いたします。○濵砂委員長

事務局案といたしまして、10月４日、５日、

６日、この３日のうちのいずれか、あるいは10

月10日から13日の火曜日から金曜日までのうち

のいずれかということになります。このうちの

１日。あとは調整させていただいてよろしいで

しょうか。

〔｢異議なし｣と呼ぶ者あり〕

なお、詳細につきましては、正○濵砂委員長

副委員長に御一任をいただきたいと存じます。

よろしいでしょうか。

〔｢異議なし｣と呼ぶ者あり〕

それでは、そのように決定いた○濵砂委員長

します。

次に、協議事項２の県外調査についてであり

ます 県外調査につきましては 10月30日から11。 、

月１日までの２泊３日で実施することで御確認

をいただいております。つきましては、調査先

等につきまして委員の皆様の御意見や御要望が

ありましたら、お伺いをしたいと思います。

ちょっと迫りますけれども、当初の計画がこ

のような計画になっておりますので。

16日からのは別な委員会が行くわ○黒木委員

けですか。

はい、そうです。○濵砂委員長

県外調査は30日から１日までか。○植野委員

10月30日から11月１日までとい○濵砂委員長

うことになります。

２泊３日だから余り遠いところに○米良委員

は行けんですな。

ここから行けばせいぜい東京よ○濵砂委員長

り西ということになると思います。よろしいで

しょうか。

〔｢異議なし｣と呼ぶ者あり〕

詳細につきましては、正副委員○濵砂委員長

長に御一任をいただきたいと存じます。よろし

くお願いいたします。

では、その他で委員の皆様から何かございま

せんか。

下水道の県内の普及率、ちょっと○黒木委員

それを土木部の方から。宮崎市のに行くんです

から、各市の普及率なんか土木部は持っている

はずですので。

暫時休憩いたします。○濵砂委員長

午前10時８分休憩

午前10時10分再開

委員会を再開いたします。○濵砂委員長

それでは、これで本日の委員会を閉会したい
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と存じますが、次回の委員会は９月定例会中を

予定をしておりますので、よろしくお願いいた

します 事務局案では ９月25日月曜日 午前10。 、 、

時からとなっております。

次回の委員会での執行部への説明資料等につ

いて、今出ました意見の資料の要求をいたしま

す。ほかにはございませんか、それだけでよろ

しいですか。

〔｢なし｣と呼ぶ者あり〕

では、そのようにいたします。○濵砂委員長

ただいまの御意見を参考にいたしまして次回

の委員会の資料を要求したいと思います。

それでは、本日の委員会は閉会いたします

が、15分出発の予定ですか。

暫時休憩いたします。

午前10時11分休憩

午前10時11分再開

委員会を再開いたします。○濵砂委員長

出発の準備ができるまで控え室でお待ちいた

だきたいと存じます。御案内をいたします。

これで委員会を閉会いたします。

午前10時12分閉会


